

Gemeinde- und Begegnungsfreizeit in Eisenach vom 28.10. – 01.11.2016



Am 28.10.2016 haben sich 8 Gemeindemitglieder aus Altenfurt/Moorenbrunn auf den Weg nach Eisenach gemacht.

Ebenso haben sich aus der Gemeinde Rittermannshagen 17 Gemeindemitglieder auf den Weg gemacht.

Gemeinsam wandelten wir auf den Spuren Luthers, welches auch das Thema der Begegnung war.

In der Jugendherberge von Eisenach, am Fuße der Wartburg, sammelten sich im Laufe des Abends (28.10.) alle Teilnehmer. Die letzten haben es um 21:45 auch

geschafft bei uns anzukommen.

Jung und Alt haben 3 wundervolle Tage in Eisenach vollbracht.

Eine Stadtführung, mit Besuch von des Luther- und Bachhauses, sowie auch der Besuch des Automobilmuseums ließ bei keinem Langeweile aufkommen.

Die Wartburg war natürlich für alle ein Erlebnis. Neben zahlreichen Informationen, während der Führung durch die Wartburg, ist Luthers-Schreibstube besonders zu erwähnen.

Besonders die Gespräche mit unseren Freunden aus Rittermannshagen haben die Abende lang und dafür die Nächte kurz werden lassen.



Ganz besonders gut hat uns der Abend in den Lutherstuben gefallen.



Neben allerlei Essbarem (dem Lutherschmauss) kam es dort in geselliger Runde zu einem regen Gedankenaustausch.



Am Reformationstag fand in Möhra noch das Pumpkälzfest statt. Neben einem kleinen historischen Markt haben sich lokale Anbieter mit ihren Waren präsentiert, so dass für jeden sicherlich auch noch ein Mitbringsel für die Daheimgebliebenen zu finden war.

Das wichtigste aber nun zum Schluss:

Wir werden uns wiedersehen. **Vom 20.04. bis 23.04.2017** wollen wir uns auf große Reise begeben und unsere Partnergemeinde in Rittermannshagen besuchen.

Also schon mal den Termin vormerken.

Sie fahren doch auch mit - oder?

Bernd Zippel